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（１５時２５分  開  会） 

高橋議長 

では、第３回の全員協議会を開催いたします。 

協議事項の（１）第３回議会運営委員会の結果報告について委員長からお願いいたします。 

無量谷議会運営委員長 

それでは、第３回議会運営委員会の協議した令和４年度第３回幌延町議会定例会の会期日

程等について、その結果報告をいたします。 

１、議会日程ですが、（１）招集日時は６月１６日午前１０時とします。（２）会期は６

月１６日から２０日までの５日間とします。会議日は、１６日、１７日と２０日は予備日と

します。（３）議事日程につきましては別紙のとおりとなっております。 

２、審議方法ですが、諮問第１号と第２号の２件。それから、議案第５号から議案第７号

の３件につきましては、関連がありますのでそれぞれ一括議題とします。 

この一括議題含む全ての議題についての審議ですが、提案理由の説明、質疑を行って、討

論を省略し、簡易表決とします。 

３、一般質問通告期限は、６月１０日の午後２時までといたします。期限厳守でお願いし

ます。 

４、意見書の取扱いでありますが、閉会中に４件の意見書案を受理しその内容を別紙のと

おりとします。 

議会運営委員会の協議の結果、②の意見書「森林・林業・木材産業によるグリーン成長に

向けた施策の充実・強化を求める意見書」のみ採択とし、残り３件は継続調査といたします。 

採択の意見書については、提出者は私、無量谷で、賛成者は斎賀議員といたしました。 

５、その他でありますが、（１）６月定例会開会前に、町民憲章を朗誦しています。昨年

はコロナの影響で実施出来ませんでしたが、今年は行うことにします。（２）町では、６月

１日から９月３０日までクールビズ期間としております。定例会、委員会等においても、同

じ期間中ノーネクタイ、ノー上着により行いたいと思います。(３）議案発送日は本日となっ

ております。お帰りの際にお渡しすることになります。 

以上、委員長報告といたします。 

高橋議長 

結果報告なんですけど、何もありませんか。 

それでは協議事項の（２）道外視察研修についてお願いいたします。 

早坂事務局長 

それではですね、道外視察研修ということで、こちらですね２枚もののプリントをお配り

しているかと思います。まちづくり常任委員道外視察、鳥取島根へ３泊４日ということで、

資料等をお配りしてるかと思います。 

以前ですね、この６月定例会に向けたこの全員協議会の中で、行く行かないというところ

も含めた最終的な判断を、というような話をさせていただいておりました。 

さきのですね、三役会議を開いた中でも議題に上げまして議論しましたけども、今まだコ

ロナ完全収束とはいきませんが、規制も緩和されつつあるというような状況の中で、行けな

いということにはなかなかならないのかなというようなことで、今回につきましては、行く
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ということを前提とした計画をつくっていきたいということで事務局としては考えておりま

した。 

時期といたしましては、当初予定しておりましたけども、１０月の頭の第１週をめどに行 

けたらということで今の状況からいきますと１０月２日からという形になろうかと思います。

２、３、４、５という形の日程になろうかと思いますので事前にお知らせをしたいなという

ふうに考えております。 

当初ですね、４泊５日ということで日程のほう組んでいたんですけども、いろいろ飛行機

の状況等を調べてみましたところ、うまく連絡が行くような形がとれそうだと。要は帰りの

飛行機をですね、逆に、最初岡山に着くという話をしたんですけど、帰りの飛行機を岡山か

ら飛ぶような格好をとれば、その日のうちに千歳経由で稚内まで帰ってこれるというような

連絡の飛行機が確認出来ましたので、これを利用すれば１泊分少なく帰ってこれるのかなと

いうところで３泊４日での視察ということで今回は計画を立てているというところでのご提

案をしております。 

また、コロナ完全終息しないとは言いましても、受入れ先のほうで拒否されるということ

があっては、これは視察に当然支障が出るということもありますので、事前に、メインとな

ると思います人形峠の環境技術センター。こちらに確認をしたところ、受入れは可能だとい

うようなことです。ただその行くときの状況によっては、当然のことながら、拒否といいま

しょうか、受入れ出来ないというような判断もなされる可能性はないとは言えないですけど

も、今の段階でいきますと、受入れは出来ますというような、お返事をいただいております。

ですので、それらも含めまして行くというような方向性でどうか。というところでのご提案

という形になります。 

２枚目に地図等をつけております。以前にもつけさせていただいた地図ですけども、こち

らですね、②③④⑤、本来は⑥まで、全部見てこれたらというようなことでお話いただいて

いたと思いますけども、ちょっとですねいろいろと情報収集していくとなかなかその⑥の、

真庭バイオマス発電所、こちらに関しましてはですね、日程的にもなかなか厳しいというよ

うなところが判明してきましたので、そちらを除いた形の行程というものを、今回ちょっと

考えてみました。これでいきましても、それほど、ハードなスケジュールではなく、ある程

度ゆったりした中での視察が可能なんじゃないかなというところで、今回は計画といいまし

ょうか、時間割のほうですね設定させていただいたというようなところです。 

また直接確認してないところもありますので、中には受入れ出来ませんというような形に

なるところもあるかもしれませんが、それはその都度、ちょっと調整をしながら、行けると

ころ、人形峠がメインですので、こちらが見れればあとは、何て言いましょうかね、周辺の

ところで寄ってこれる所を探し、見てこれれば、視察としては十分成果を果たせるのかなと

いう形で考えておりますので、その辺りは臨機応変に今後調整していきたいというふうに考

えておりますが、まずはその行くという方向でいいかどうか、というところのご決断といい

ましょうか。この場でご協議いただきたいということと、日程的なものも含めてですね、ご

協議いただければというふうに思います。以上です。 

高橋議長 

まずは、道外視察を行うということで、よろしいかどうか。どうですか。よろしいですか。 
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（「はい」の声あり） 

そしたら道外視察は行うということで。また日程的には、１０月のあたま、９月の末から

１０月の中旬ということで大体決めてたんですけど、今言われたとおり、行くところの日程

にもよりますけど、２日から、５日までっていうことでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

植村議員 

４回目のワクチン接種、希望者は全部終わってるの。 

（「うん、終わってる」の声あり） 

早坂事務局長 

僕は無理かもしれないです。３回目、４月なので。 

西澤副議長 

そこら辺、ギリギリですよね。 

俺も４月かな。 

高橋議長 

一応したら１０月の２日から５日ぐらいで、そんなコロナの話で、９月の下旬以降という

ことなんでこれ、１週とかって遅らせたら、まぁどうなってくるのか。 

早坂事務局長 

そうですね、あの、個人的な話が私の出張とぶつかっちゃうんですよ。事務局長の研修で

すね。別にそちらについては、優先的にこちらが優先でありますので。 

高橋議長 

一応したら、２日から５日っていうことで、これ、この日にちで進めていきたいと思いま

すけど、よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

道外視察の研修については、これで終わらしていただきまして、その他の地域づくりビジ

ョン審議会のオブザーバーの推薦２名についての報告ということで、事務局からお願いいた

します。 

早坂事務局長 

それではですね、まず説明させていただきますけども、幌延町地域づくりビジョン審議会

ということで、これ再三議会にも説明があったかと思うんですけども、集落支援の関係でし

ょうか、問寒別地区のものというようなことでこれを審議会を立ち上げるというようなこと

で、審議会の委員が２０数名というような状況の中で、議会からもオブザーバーとしての出

席をしていただきたいというようなお話が来ております。 

以前に、まち・ひと・しごと創生会議の中でもですね、オブザーバーという形で議会にも

推薦の依頼が来てて、その際にもうちの議会のほうから、推薦をしてたというような経緯ご

ざいます。それにのっとりましてですね、今回につきましても、議会のほうから２名という

ことで、推薦枠、来ておりますので、推薦をしたいというふうに考えておりました。 

これ報告ということなんですけども、お名前まで言っちゃってよろしいですか。こういっ

た、閉会中の議員の派遣等に関しましては、議長の一任という形で進められるというような

形にもなっております。それで、議長とも事前にお話をさせていただいたところ、やはりこ
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れ問寒別というのがまず一つのメインという形になりますので、斎賀議員には出席していた

だきたいというようなことを考えた上で、まちづくり常任委員長という立場であります。 

またもう一つ常任委員会がありますので、両常任委員長をもってですね、推薦するという

ようなことで、前回のまち・ひと・しごとのときも同じような形で推薦させていただいてる

んですけども、西澤副議長と斎賀議員のお２人を今回推薦させていただくというようなこと

で、考えておりました。報告ということですので、こういった形で推薦させていただくとい

うことでご了解いただきたいという内容であります。以上です。 

高橋議長 

斎賀委員長よろしいですか。 

斎賀議員 

はい、いいです。 

高橋議長 

それでは３のその他ということで、北留萌消防組合議会の臨時会についての報告をお願い

いたします。 

無量谷議員 

消防議会がありました。 

６月２日にありまして北留萌消防組合一般会計の補正予算、それと、北海道市町村総合事

務組合の規約改正、北海道市町村職員退職手当の組合規定変更について、北海道町村議会議

員公務災害補償組合の規定変更について、それに、北留萌消防組合の監査委員の任命につい

てありました。以上であります。 

高橋議長 

その他もう２つあります。 

早坂事務局長 

その他ということで２点ほど報告と、また確認事項というのがございます。 

まず１点目報告事項とさせていただきますが、６月の２１日に、秩父別町議会で、政務調

査ということで本町のほうに来町されるということが正式に文書等で届きました。 

議員さんが９名、事務局が１人ついてくるというようなことで１０名体制で来るとのこと

でございます。 

内容といたしましては地域資源とエネルギー政策ということでちょっとですね、内容とし

ては、若干重たい部分もありますけども、要はその原子力機構の地下施設、これを視察に来

るというような流れの中で町にもそれらの政策の説明ですとか、そういったものについて受

けたいというような内容でございます。 

こちらに関しましては、既に町のほうにも依頼文書が届いておりまして、町の企画政策課

が対応するというような流れになっているということでございます。 

議会といたしましては例年といいましょうか、こういったことに関しましては議長、副議

長で対応するということになっておりますので、今回に関しましても、議長と副議長に対応

していただきたいということで考えていたところでした。報告事項は以上です。 

それと確認事項ですが来月、７月の６日、７日で、全道の議員研修会がございます。札幌

ですね。それでこちらに関しましては一応議員さん全員の参加ということで今のところは考
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えておりましたけども、何かその事情等で出席出来ない方というのがいらっしゃいましたら、

今この場でわかれば教えていただきたいということが１点ですね。 

といいますのは、実は、これはこちらの都合なのかもしれませんけども、町のマイクロバ

スが今使えなくなっているんですね。というのは故障といいましょうか、修理不能。という

ような状況になっていて廃車するような形になっておりまして、もし行くとなれば中型バス

で行くというような形にもなりかねないと。それらも含めて今、公用車で、普通の乗用車と

いいましょうかそれを使って行ったらどうかというようなこともちょっと案として上がって

いるというような中で、１台で行くのか２台で行くのかという形になりますけども、それら

も含めてちょっとこちらのほうでも調整等させていただきたいなというふうに考えておりま

したので、この場で、もし行けないという方がいらっしゃいましたら、確認をさせていただ

きたいなというところでございました。 

高橋議長 

全道大会の出席全員出席でよろしいですか。 

植村議員 

早い時間じゃないものね、２部構成だからゆっくり出発。 

早坂事務局長 

向こう３時からですので、逆算するとゆっくり行っても、９時とか８時半とかに出ていけ

ば何とか行けるかなっていうところでしょうかね。 

高橋議長 

全員参加ってことでよろしいですか。 

高橋さんいいですか。 

西澤副議長 

６、７は水木ですね。 

斎賀議員 

ちょっとわかんないな。 

高橋議長 

もしここで返答出来なければわかった時点で早めに、すいませんけど、事務局のほうに連

絡してください。 

斎賀議員 

汽車では行かないんですよね 

早坂事務局長 

汽車ではいかないです。旅費がないです。 

高橋秀明議員 

行けなかったらなんか支障あるの。 

西澤副議長 

議員活動なんで、ないです。 

早坂事務局長 

まあ研修ですのでもし欠席ということであればそれはそれで。 

植村議員 
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帰りどこかに寄ってくるの。 

早坂事務局長 

ということも含めてお話をしたかったんですけども。 

高橋秀明議員 

行けないっていう方向で考えてもらって。 

高橋議長 

わかりました。 

今ちょっと出たんですけど、毎年なら帰りの日どっかに寄ったり、見てきたりしてたんで

すけどどうしますか。どっか寄りたい所、帰り道の中で寄りたいところがあれば。 

無量谷議員 

鶴沼の神内ファーム。 

高橋議長 

他あれば、早めに事務局に言ってくれればいけるかいけないかは。 

無量谷議員 

そこ新規就農の研修みたいな、研修っていうかそんなことやってるんじゃなかったかな。 

高橋議長 

神内ファームで。 

ちょっと調べてみて、あれだったら寄ってみて、もしくは他の所あれば、ほかの所も検討

しますんで、早め早めに事務局のほうに言っていただければ。 

早坂事務局長 

アポが必要なところは特に早く教えていただかないとなかなかちょっと、はい。ただ寄る

だけであればいいんですが。 

高橋議長 

一応、帰りはどっかで研修をして帰ってくるっていうことで、あと、ほかに。 

無量谷議員 

先ほど、道外研修であったんだけどこれ１０月出発、日曜日なんだけど。 

早坂事務局長 

日程は、すいません、３日ですね、ごめんなさい。３、４、５、６ですね。 

無量谷議員 

１日、２日は、幌延町の文化祭を開催する予定になっているんで。 

高橋議長 

  そしたら１０月の３日から６日までということにしといてください。 

他に何か。なければ、よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

これにて、第３回全員協議会を終わらせていただきます。どうもありがとうございました。 

お疲れ様でした。 

（１５時５０分  閉  会） 
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以上、相違ないことを証するため署名する。     議   長  高 橋 秀 之  

 

                         主 任  横 山   薫  


